



Peter Stahr: Bild "Neuland" (2023)

Meine abstrakten Landschaften male ich aus dem Gefühl heraus bzw. aus meinen Erinnerungen. Die zwischen Gegenständlichkeit und Abstraktion schwebenden Bilder laden zu eigenen Assoziationen und inneren Entdeckungsreisen an persönliche Sehnsuchtsorte ein. Die Titel geben ein wenig von meinen eigenen Assoziationen und Gefühlen beim Malprozess preis. Viele dünne Farbaufträge und die Mischung von Acryl mit unterschiedlichen Materialien erzeugen eine größere Tiefe und besondere Lichteffekte. Die Seiten des Bildes sind bemalt, sodass es auch ohne Rahmen gehängt werden kann. Das Bild ist auf der Vorderseite und der Rückseite signiert.

Artikellink: <https://www.artsolitaire.arsmundi.de/peter-stahr-bild-neuland-2023-a1000115955/>